
 

第 3 回 特別養護老人ホームもも大安運営推進会議 

議事録 

 

１ 日時：平成 27 年 9 月 15 日（火） 13：30～14：30 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

３ 委員出欠 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表 伊藤 さよ子    ○ 

利用者の家族 家族代表 末松 一男 ○ 

地域住民の代表者 南金井自治会長 清水 岩雄 × 

当該事業について知

見を有する者 

民生委員児童委員協議会

連合会 会長 
遠藤 昭已 × 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課課長 伊藤 俊樹 × 

いなべ市地域包括支

援センター 
主任 宇佐美由利子 ○ 

事務局 施設長 山川 広子 ○ 

事務局  施設相談員 水谷 恵美子 ○ 

事務局 看護師 榎本 直美 ○ 

事務局  事務 森 恭子 ○ 

  （備考）出席･･･○ 欠席･･･× 

 

 

あいさつ 施設長 山川広子 

本日はお忙しい中、特別養護老人ホームもも大安の運営推進会議にご出席いただきまし

て有難うございます。8 月から新しい看護師が勤務していますので紹介します。（看護師 

榎本より自己紹介） 

皆様に様々なご意見をいただき、より良い施設運営を行いたいと思いますので宜しくお

願い致します。 

 

議事 

1 現況報告 

 2 入所待ち情報 

 3 ヒヤリ・ハット報告 

  4 運営推進会議のホームページへの掲載について 

  5 年間行事について 

  6 その他 

 

 

 

 



【要旨】 

1 現況報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

特養入所者は、20 名の満床ですが、現在

2 名が入院されています。お二人とも誤嚥

性肺炎です。 

 

2 入所待ち情報 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

宇佐美氏 

事務局 

 

 

 

 

入所の申込みは増えています

か？ 

 

 

入所待ちは、9 月 1 日時点で 26 名です。

介護度 1 の方 2 名・介護度 2 の方が 3 名・

介護度 3 の方が 12 名・介護度 4 の方が 6

名・介護度 5 の方が 3 名です。 

 

はい、今月中の申込み予定の方が 2 名あ

ります。 

 

3 ヒヤリ・ハット報告 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

末松氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

転倒が一番気になるので、職員の

方が忙しそうな時に手を貸した

いのですがダメでしょうか？職

員の方からは何かあるといけな

いので職員に任せてくださいと

言われました。 

ヒヤリハットは、3 件あります。2 件は同じ

方で 1 回目は部屋で転倒され、2 回目はベッ

ドの柵でこすったようなアザができていま

した。どちらも大きな事故にはつながりま

せんでしたが、注意して経過観察していま

す。 

もう、1 件は夜間にオムツ交換のためにベッ

ド柵を外したところ、ズルズルっと落ちら

れてしまいました。病院を受診してレント

ゲン検査をしてもらいましたが骨折等の異

常は無かったですが、痛みを訴えおられま

した。現在は消失されています。 

夜間で職員が 1 人の体制ということもあり

ますが、入所者様の安全が第一ですので今

後も更に注意が必要だと思っています。 

 

 

 

 

 

 



事務局 お気遣いありがとうございます。しかし介

護は職員に任せてください。何か気づかれ

た時に職員を呼んでいただくだけでも有り

難いのでお願いします。 

 

4  運営推進会議のホームページへの掲載について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

前回の会議でも議事にしましたが、会議の

議事録をホームページに掲載していますの

で時間がありましたら一度見てください。 

 

5 年間行事について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【いなべ総合学園書道部による

パフォーマンス】 

 

 

 

 

【劇団いなべ川公演】 

 

7月 22日にいなべ総合学園書道部の方々に

来ていただき、書道パフォーマンスをして

もらいました。大きな筆で大きな作品を書

きあげてくださり、若い高校生との楽しい

時間を過ごしました。作品はショートステ

イに飾ってあります。 

8月 22日には劇団いなべ川の方々の劇と歌

謡ショーを楽しみました。認知の方が劇の

内容を理解され反応されていた様子に驚き

ました。浴衣姿の職員による盆踊りも行い

全員参加して盛り上がっていました。どち

らも地域交流室を活用しています。 

6 その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

宇佐美氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域包括から連絡させてくださ

い。（パンフレットを配布・説明し

ていただく） 

この他にもまだパンフレットが出

来ていないようですが市民公開講

座が 10 月 17 日にあります。愛媛

大学の先生をお招きしまして良い

お話が聞けると思いますし、色ん

な展示や相談会も予定しているよ

うです。またパンフレットに詳し

い内容が載ると思いますので持っ

て来ます。 

何かご意見等あればお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



事務局 

宇佐美氏 

 

 

 

 

事務局 

 

ここの施設でボランティアの方々

による行事を行ってみえますが、

社協のボランティアセンターもあ

りますので何か参加できる事があ

りましたら相談してください。 

ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

ありがとうございます。また相談させてい

ただきます。 

 

 

 

次回開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局  毎月奇数月の第 3 火曜日に運営推進会議

を行いますので、次回開催は 11 月 17 日 

13：30～です。宜しくお願い致します。 

本日は会議にご出席頂きありがとうござ

いました。 

 


